

Ökodorf-Besuch: Heute im 'Sieben Linden' gewesen

Eingereicht von detlef am 04. Okt 2010 - 00:25 Uhr



Wieder zurück aus Poppau von der Besichtigung des Ökodorfes [Sieben Linden](#).

Es war ein Aufenthalt von etwa vier Stunden, mit vielen angenehmen Eindrücken und einem reizvollen und vielfältigen Dorfleben. Wir haben uns dabei ein Vortrag über ökologisches Bauen angehört und -gesehen, zunächst grundsätzliche Darstellungen, dann im Detail über Strohballenbauweise.

... Erste Fotos sind online, in den nächsten Tagen mehr.

Ich habe mir Notizen gemacht. Daraus wird vielleicht ein Bericht werden. Hmmm, mal sehen, ob das bei der vielen Initiativenarbeit klappt.

Soziales Dorf - [Erste Bilder](#)

Anmerkungen:

FOTO: [Detlef Müller](#)